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絆地域の を
次世代につなげるために

本会議における我が会派の代表質問のあらまし

地
域
の
絆
・

つ
な
が
り
の

重
要
性
に
つ
い
て

す
み
だ
の
観
光
・

ま
ち
づ
く
り
に

つ
い
て

学
校
の

課
題
に
つ
い
て

●
東
日
本
大
震
災
の
際
に
は
、
墨
田
区
に

お
い
て
も
町
会
・
自
治
会
と
い
っ
た
、
ま

ち
の
つ
な
が
り
が
大
い
に
機
能
し
た
と
思

う
。
そ
の
様
な
点
か
ら
も
「
す
み
だ
」
と

い
う
ま
ち
の
地
域
特
性
を
活
か
し
つ
つ
、

「
す
み
だ
」
な
ら
で
は
の
地
域
の
絆
を
さ

ら
に
育
ん
で
い
く
た
め
に
は
、
区
が
担
う

役
割
も
重
要
な
の
で
は
な
い
か
と
、
地
域

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
強
化
に
関
す
る
区
の
積

極
的
な
姿
勢
を
求
め
ま
し
た
。

●
地
域
の
つ
な
が
り
と
学
校
選
択
制
は
両

立
す
る
の
か
？
一
見
、
相
反
す
る
よ
う
に

見
え
る
が
。
地
域
も
大
変
危
機
感
を
持
っ

て
い
る
。
そ
こ
で
、
学
校
選
択
制
度
と
地

域
の
絆
と
の
関
係
を
ど
の
よ
う
に
捉
え
、

進
め
て
い
こ
う
と
し
て
い
る
の
か
、
と
区

の
姿
勢
を
問
い
ま
し
た
。

●
ス
カ
イ
ツ
リ
ー
へ
の
区
民
招
待
や
我
が

会
派
の
主
張
し
た
ス
カ
イ
ツ
リ
ー
の
３
月

10
日
、11
日
の
慰
霊
・
鎮
魂
の
ラ
イ
ト
ア
ッ

プ
が
実
施
で
き
た
こ
と
に
つ
い
て
は
、
区

の
取
り
組
み
を
評
価
し
ま
し
た
。

●
区
内
循
環
バ
ス
は
、
も
っ
と
Ｐ
Ｒ
し
て

周
知
す
る
こ
と
が
乗
車
率
を
高
め
る
こ
と

に
つ
な
が
る
。
そ
こ
で
、
多
く
の
区
民
や

観
光
客
に
乗
っ
て
も
ら
い
、
そ
の
便
利
さ

を
実
感
し
て
も
ら
う
た
め
、
５
月
19
日
20

日
の
区
民
祝
賀
イ
ベ
ン
ト
当
日
の
区
内
循

環
バ
ス
無
料
開
放
を
提
案
し
ま
し
た
。

●
両
国
地
域
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て

は
、
両
国
公
会
堂
の
活
用
方
法
の
早
期

決
定
や
相
撲
協
会
と
の
連
携
等
も
重
要
に

な
っ
て
く
る
と
思
う
の
で
、
こ
の
点
に
つ

い
て
も
勘
案
し
な
が
ら
ま
ち
づ
く
り
を
進

め
る
よ
う
要
望
し
ま
し
た
。

●
建
設
予
定
の
吾
妻
橋
防
災
船
着
場
に
つ

い
て
、
平
常
時
は
積
極
的
に
観
光
に
活
か

す
こ
と
を
提
案
し
ま
し
た
。

●
一
ク
ラ
ス
40
人
か
ら
35
人
に
な
っ
た

が
、
こ
の
変
更
が
学
校
適
正
配
置
に
影

響
は
し
な
い
か
を
確
認
し
ま
し
た
。

●
放
課
後
の
子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り

の
一
環
と
し
て
、
平
日
の
校
庭
解
放
を

推
進
し
て
い
る
が
、

こ
の
事
業
は
地
域

の
支
え
が
あ
っ
て

こ
そ
実
施
出
来
て

い
る
。
こ
の
点
を

考
慮
し
て
、
事
業

が
長
続
き
す
る
よ

う
な
地
域
へ
の
支

援
の
必
要
性
を
訴

え
ま
し
た
。

　2月14日にすみだ女性センターにお
いて、会派主催の区政報告会を開催
しました。当日はあいにくの雨にもかか
わらず、１２０名を超える方が足を運んで
くださいました。
　報告会では、区議会の仕組みや会
派についての説
明など、皆さん
熱心に聴いてくだ
さいました。今後
も、このような、
報告会を定期的
に開催していく予
定です。

　

こ
の
定
例
会
で
は
、
４
つ
の
常

任
委
員
会
の
他
、
予
算
特
別
委
員

会
が
開
催
さ
れ
、
平
成
24
年
度
予

算
の
審
議
が
な
さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
会
派
を
代
表
し
て
田
中

さ
と
し
議
員
が
山
﨑
区
長
・
横
山

教
育
長
に
対
し
て
代
表
質
問
を
行

い
ま
し
た
。

平
成
24
年

第
１
回
定
例
会
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。

区政報告会を
開催しました。

区内循環バス（写真は電気バスの
すみりんちゃん）

吾妻橋防災船着場
予定地

両国公会堂

江戸博と両国国技館

代表質問を行う
田中さとし議員


